

OK!

chaque
lundi

age
tendre

Témoignage:
"j'en ai assez d'habiter
un village"

**Jeunes filles d'aujourd'hui
les 17 ans**

MISS OK! 78:
les photos
des 14 finalistes
c'est à vous
de choisir!

Un super test:
votre garçon idéal,
existe-t-il?

**Votre guide d'achat
des produits solaires**

LE COEUR DE DOMINIQUE BAT POUR RENAUD

Depuis quelques temps déjà, nous cherchions à savoir quelle était celle qui partageait la vie de Renaud. C'est finalement un Belge qui, le chanteur, faisait un jeu de mots que nous l'avons surpris. Après le spectacle, un effet Renaud est allé rejoindre une jeune fille blonde dans les coulisses et l'a embrassée tendrement. Lorsqu'il nous a vus, il a éclaté de rire et nous a dit : « Je vous présente Dominique, elle est la femme de ma vie et elle ne me quitte jamais. Je vous disais mais que tout le monde sache que je l'aime passionnément et que je

l'ai dans le pouce. Oui, je ne la laisserai jamais », dit-il. « Je l'aime d'ailleurs tellement que je me suis fait tatouer son prénom sur le bras ». Ce tatouage, Renaud nous l'a montré. Il représente un agne sous lequel est inscrit « Dominique ». Avant de nous quitter pour regagner Paris, l'interprète de « J'ai le béton », nous a encore confié : « lorsque je l'épouserai, OK ! sera le premier averti ». Renaud, un véritable foufou au cœur tendre pour lequel bat celui de la charmante Dominique.
Guy Tantin



La vie est belle pour Renaud : il aime une femme qui l'aime, son succès grandit de jour en jour et il nous a même parlé de mariage...

asse sur
suppon
autres
ouers.
« qui
ya et
lles :
ttes :
t le
ne le
a

